

Hilfsorganisationen ordern 38 Volkswagen Crafter

16 neue Volkswagen Crafter sind ab sofort als Katastrophenschutzfahrzeuge für Feuerwehren und freiwillige Hilfsorganisationen im Einsatz. Der Bund und der Freistaat Bayern haben 38 dieser Modelle bestellt. Die ersten Mannschaftstransportwagen (MTW) wurden am Wochenende durch Bundesinnenminister Thomas de Maizière und Bayerns Innenminister Joachim Herrmann in Manching (Bayern) übergeben. Die Fahrzeuge werden vom Arbeiter-Samariter-Bund, Bayerischen Roten Kreuz, Johanniter-Unfall-Hilfe und dem Malteser Hilfsdienst genutzt. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



16 Crafter von Volkswagen Nutzfahrzeuge wurden an das Bayerische Rote Kreuz als Mannschaftstransportwagen übergeben.



Hannes Wendler (Leiter Vertrieb an Sonderabnehmer, Volkswagen Nutzfahrzeuge, Foto re.) übergibt symbolisch einen übergroßen Schlüssel an Bayerns Innenminister Joachim Herrmann.